

Forty Miles estrena con sus canciones el ciclo 'Singul-Art' de Alpicat

Los espectáculos se desarrollan en espacios singulares del municipio

ANDRÉS RODRÍGUEZ

Lleida



Forty Miles estrena esta noche (22.00 horas) en la Plaça Bonaventura Verdú de Alpicat el ciclo 'Singul-Art. Artistes en espais singulars', una nueva iniciativa que incluye cuatro montajes de música, teatro, títeres y circo con la particularidad de que se desarrollarán en espacios no tradicionales para este tipo de eventos del municipio, con entrada gratuita.

La cantante Irene Chaubell y el guitarrista Edu Escaño son los integrantes de Forty Miles, un dúo que comenzó este año su segunda temporada y que tras el parón obligado del confinamiento retoma en Alpicat los directos. Ambos músicos se conocieron en la banda de versiones Contraband y, motivados por las ganas de "experimentar juntos nuevos estilos musicales y tener nuevas experiencias", crearon Forty Miles.



FOTO: Forty Miles / Irene Chaubell y Edu Escaño siguen de temporada

El repertorio que despliega el dueto discurre por esas 'cuarenta millas' de su nombre artístico a base de temas del pop y del rock de siempre, "música de nuestras vidas, canciones que fueron significativas para nosotros", desvelan. Desde el principio tuvieron claro que no se trataba de calcarlas, sino de aportarles "un toque personal y distinto" que les está funcionando a las mil maravillas.

El espectáculo está concebido para llegar al público, hacerle reír e intentar que olviden su día a día y sus preocupaciones, por lo que, "nos mostramos naturales compartiendo música y experiencia con ellos", comentan estos músicos a LA MAÑANA.

'Singul-Art' se completará los próximos viernes de este mes con Dafnis Balduz i Carla Barroso, Puppa Company y The Sullivans.